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Andate, radunate tutti gli uomini, 
venite ad unirvi alla tenerezza di Dio. 
Dio aspetta solo voi. 

Perché creandovi vi ha aperto ogni cosa, 
il suo cuore, la sua dimora 
e la sua vita e il suo desco. 

Il Cristo è venuto a riconquistarvi, 
ad aprirvi la via, 
a essere la Via. 

Marie Emmanuel 
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II DOMENICA DI AVVENTO 

PREGARE CON 
IMMAGINE & PAROLA 

 
 

 

PREPARATE LA VIA 

http://www.paoline.it/blog/liturgia/1973-preparate-la-via-ii-domenica-di-avvento.html
http://www.paoline.it
http://www.paoline.it/articolo/tag/iep anno b.html
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ASCOLTA LA PAROLA 
 

Preparate la via del Signore, raddrizzate i suoi sentieri! 
Ogni uomo vedrà la salvezza di Dio! 

 
 

DAL VANGELO SECONDO MARCO (Mc 1,1-8) 

Inizio del vangelo di Gesù, Cristo, Figlio di Dio. Come sta scritto nel profeta Isaia: 
“Ecco, dinanzi a te io mando il mio messaggero: egli preparerà la tua via. Voce di uno 
che grida nel deserto: Preparate la via del Signore, raddrizzate i suoi sentieri”, vi fu 
Giovanni, che battezzava nel deserto e proclamava un battesimo di conversione per il 
perdono dei peccati. Accorrevano a lui tutta la regione della Giudea e tutti gli abitanti 
di Gerusalemme. E si facevano battezzare da lui nel fiume Giordano, confessando i loro 
peccati. Giovanni era vestito di peli di cammello, con una cintura di pelle attorno ai 
fianchi, e mangiava cavallette e miele selvatico. E proclamava: "Viene dopo di me colui 
che è più forte di me: io non sono degno di chinarmi per slegare i lacci dei suoi sandali. 
Io vi ho battezzato con acqua, ma egli vi battezzerà in Spirito Santo". 
 

RIFLETTI CON LA PAROLA E L’IMMAGINE 
 

IL BATTISTA 
Nel vangelo si dice che “…si facevano battezzare da lui [Giovanni 
Battista] nel fiume Giordano, confessando i loro peccati”.  Così, 
l’immagine rappresenta questo episodio. Giovanni, colui che fa 

strada, è dentro il fiume. Accanto a lui, c’è qualcuno 
che si è avvicinato per essere battezzato e si toglie i 
sandali… segno di umiltà e vulnerabilità, di chi prende 
una pausa nel suo cammino per rinfrescarsi e iniziare 
in un modo nuovo… sulla via di Dio.  Avvento è così 
anche per noi, che prendiamo una pausa rinfrescante 
del nostro cammino nel deserto della vita affannata, per 
riprenderci e riorientarci sulla via da percorrere.  
 

IL DESERTO 
A una certa distanza dal caldo secco del deserto, 
vengono anche altre persone per essere battezzate. 
L’uomo che è lì davanti, sull’ erba, considera come 
dev’essere rifrescante camminare sulla via della vita, 
invece che nel caldo fastidioso della sabbia che, come 
sappiamo, è duro per i piedi, anche se fa bene… 

ammorbidisce, infatti, le callosità e purifica. Forse anche per noi, è necessario un 
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viaggio nel deserto prima di iniziare di nuovo sulla via del Signore, per godere tutto il 
beneficio della grazia di questo tempo. 
 

IL FIUME 
Il Battista, vestito di peli di cammello, magro per il 
lungo digiuno, è proprio dentro l’acqua.  
Si è immerso senza compromessi nell’acqua viva e 
purificante… anche per invitare gli altri. Da lui 
possiamo imparare che metterci sulla via del Signore, 
non può essere solo un atto per noi stessi, ma anche 

per aiutare altri. Sul bordo del fiume c’è erba verde, rigogliosa e forte, perché si 
rinfresca e si disseta al corso d’acqua.  L’acqua è scintillante e riflette la luce blu del 
cielo. Il fiume, spesso, ci insegna la via più diritta verso una meta. Il fiume scava il 
terreno, dove c’è poca resistenza, non si ferma davanti alle montagne, né alle valli, né 
alla foresta… è veramente una via che può portare velocemente con sé. È la via del 
fiume di Giovanni, che raddrizza i sentieri.  
 

LA MANO 
Il Battista, alza la mano un po’ nella direzione del 
piede nudo dell’uomo venuto a confessarsi… quasi per 
dire, “Viene dopo di me colui che è più forte di me: io 
non sono degno di chinarmi per slegare i lacci dei suoi 
sandali”.  

Elaine Penrice 

 

PREGHIERA 

Sentieri dell’invisibile 

Non vedete che l’urgenza 
di spianare i sentieri del Signore 
è immanente alla storia? 

Dio si manifesterà in mezzo a noi. 
Cosa aspettate a prepararvi?  
A rivestirlo? 
A offrirgli una dimora  
in ciascuno di voi? 

In verità la Sapienza  
ha approntato una tavola. 
Venite tutti, perché non c’è nessuno  
che non sia invitato. 


